



Mardi 29 aout 2017

Nous étions 3 au départ de la sortie du jour avec départ à la MPT... à 8h, à savoir : M - JLB et JB !

Nous nous sommes demandés tout au long du chemin si les autres (et quels autres ?) étaient simplement absents ou s'ils étaient partis à 7h30 ! Peut-être ne saurons-nous jamais ? Nous n'avons quand même pas poussé le vice jusqu'à forcer l'allure pour essayer de les rattraper... afin de les identifier !

Il y a donc comme ça des mystères, dans l'univers, qui resteront sans réponse !

Ceci dit, notre ballade fut bien belle et très agréable même si nous n'avons pas suivi le trajet officiel. A notre décharge, ce fait n'était pas volontaire mais la conséquence d'un GPS mal programmé (n'est-ce pas, JLB ?)

Nous avons donc emprunté, volontairement, des petits chemins de campagne dans un triangle compris entre Velaux-La Roque d'Anthéron-Charleval. Ne me demandez pas lesquels, je serais bien en peine de les identifier ! Au passage, nous avons même pu admirer quelques maisons de Maîtres superbes (les maisons, pas les maîtres) !

Voilà pour aujourd'hui.

Si je peux me permettre j'aimerais lancer un appel solennel :

« Vous, les absents du mois d'août, vous nous manquez ! C'est la rentrée maintenant ! Il faut revenir ! Et vous les absents de septembre, soyez « yahoo groupe ! » ! Ne nous abandonnez pas ! On a besoin de tous pour redémarrer une année dense et pour que les sorties ne comportent plus de groupe de 1 ! »

JB